



Pièces	12 Pièces
Superficie	315 m²
Référence	11_10739 CW
Prix	1 664 000 €

Pierrefeu-du-Var

Maison à vendre (83390)

Entre Pierrefeu et Cuers, découvrez cette propriété de 315 m² sur terrain plat et clôturé de 6300 m², planté d'oliviers et baigné de soleil. La grande bâtisse est divisée en 5 appartements dont 4 destinés à l'activité de gîtes entièrement meublés : 2 T2 en RDJ avec extérieur, 2 T2 en R+1 dont un avec terrasse. L'appartement T5 de 144 m² en duplex avec jardin et terrasse offre un vaste séjour et cuisine ouverte en RDJ, 3 chambres et bureau à l'étage. Plusieurs espaces en extérieur appellent à la détente : piscine couverte et chauffée, bar balinaise sous les figuiers, boulodrome.... Grand ...

Between Pierrefeu and Cuers, discover this property of 315 m² on flat and fenced land of 6300 m², planted with olive trees and bathed in sunshine. The large building is divided into 5 apartments, 4 of which are intended for the activity of fully furnished gîtes: 2 T2 in RDJ with exterior, 2 T2 in R+1 including one with terrace. The 144 m² duplex T5 apartment with garden and terrace offers a large living room and open kitchen on the ground floor, 3 bedrooms and office upstairs. Several outdoor spaces call for relaxation: indoor heated swimming pool, Balinese bar under the fig trees, bowling ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

